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星报讯（记者 马冰璐） 使用团购写真券，竟然遭遇

隐性收费，市民孔小姐近日遭遇了这样一件郁闷事。“影

楼的工作人员不停地推销这，推销那，让人特别不舒

服！”

一个月前，孔小姐通过拉手网团购了一张写真券，

“原价 500 多的一套写真照，团购价才 40 多元”。奔着

“低价”去的孔小姐怎么也没想到“价廉”不一定“舒

心”。前几天，她和几个朋友拿着写真券去影楼拍照，为

了防止“额外费用”，她们特地自备了假睫毛，“化妆师

说，自带的假睫毛不好看，应该买店里提供的20元/副的

假睫毛。”

一听对方这么说，孔小姐和朋友便购买了假睫毛，

可过一会儿，化妆师又推销起粉底液等物。在一阵阵“推

销”声中，孔小姐和朋友拍完了写真，“当时团购写真券，

一方面是为了省钱，另一方面也是为了避免‘隐性收费

’，没想到躲也躲不了！”

针对孔小姐反映的情况，拉手网客服人员表示，如

此“推销”行为确实不合适，将会派人和商家核实处理此

事，“我们也会加强对商家的审核，防止类似情况出现，

对于给孔小姐造成的困扰，深表歉意。”

对此，12315消费维权热线的工作人员表示，市民在

遇到类似“推销”行为时，应该加以鉴别，同时最好事先

和商家就收费项目进行核实、确认，另外，一定要记得索

要发票，以作维权之用。

团购写真券，暗藏“隐性消费”？
12315：遇类似情况，市民可投诉维权

昨日下午，五里墩街道团安村社区邀请了社区卫生服

务中心的医生对辖区老年人进行免费眼科病普查，并传授

用眼卫生常识。 朱正敏 记者 马冰璐 文/图

本报“露天麻将馆”报道引发存留讨论，不少市民反映：

“露天麻将馆”，合肥还有不少
欢迎继续致电0551-2620110发表观点
记者 江亚萍

昨日，本报刊登的《合肥银河公园成“露天麻将馆”？》一文引起多位市民关注，他们纷纷致电本报热线谈看法，

更有市民爆料身边的“露天麻将馆”。除一位市民对“露天麻将馆”持模棱两可态度外，其他市民均表示，应该取缔。

家住银河公园附近的张阿姨感慨颇多，她对公园内

“露天麻将馆”一直有意见，可苦于无处诉说，看到本报报

道后，她认真总结出“不该在公园打麻将”的四点理由：

第一：周边学校甚多，对孩子影响不好；

第二：打麻将的老人，因为怕上厕所，一下午不敢喝

水，对身体不利；

第三：打麻将过程中，因为出牌等问题发生争执，万

一发生意外，责任由谁来承担？

第四：公园本是市民休息的地方，被少数人占据，既

不合理，又损害城市形象。

四点理由，反对公园麻将馆

“小区的小花园成了‘麻将馆’，非常扰民，可没人

管。”家住铜陵新村的王阿姨昨日致电表示，对“露天麻将

馆”深恶痛绝。王阿姨说，小区的小花园被一群人占据，

成了“露天麻将馆”，可气的是，还有专人摆桌子收费。

市民李先生则认为，打麻将的多为老人，他们的行为

不值得鼓励，应该集中规范管理，不能简单取缔了事。

规范管理为好，不该简单取缔了事

“小东门环城公园内有‘露天麻将馆’、徽州大道与太

湖路交叉口的街心公园也有‘露天麻将馆’、阜阳路桥附

近环城公园的‘露天麻将馆’已经形成气候了……”市民

们纷纷爆料身边的“露天麻将馆”。

是小区没有活动场所？还是另有原因“逼迫”大家宁

愿花上几元钱“露天作业”？对此，您有何高见？欢迎继

续致电本报新闻热线0551-2620110谈一谈。

“露天麻将馆”，合肥有不少

星报讯（记者 马冰璐） “好好的红豆味牛奶，居然喝

出‘可乐’味！”昨日，市民汪女士致电本报反映，她购买的

牛奶有“质量”问题。

5月初，汪女士购买了一箱红豆味牛奶，购买时，她特

地留意了一下生产日期和保质期，“牛奶是今年2月份生

产的，保质期为1年。”一看产品“新鲜”得很，她便放心饮

用了。“可喝到第11盒时，感觉味道变了！”她发现，浓浓的

红豆味变成了奇怪的“可乐”味。

“我感觉牛奶可能变质了，所以赶紧和客服联系处理

此事！”可汪女士没想到向客服反映后，她等了20天，也没

人来处理此事，“期间，我又打了两三次电话，可还是没人

管这事。”

昨日，记者联系上客服人员，她表示，因为汪女士留的

是固定电话，所以一直无法取得联系，“我们会立即与她联

系！”至于牛奶为何会“变味”，对方称，原因暂时无法确定。

10多分钟后，记者接到对方反馈称，工作人员已经前

往汪女士家处理此事。

红豆味牛奶喝出“可乐”味？
厂家：已经着手处理

星报讯（记者 祁琳）“为什么有线电视经常自动搜

索，不到一个月搜索了好几次，是太‘勤快’了，还是电视

网络信号出问题了？”昨日，本报热线接到合肥市民陈先

生的来电称，快被家中的有线电视“烦”死了。

“最近，电视时不时地提醒要自动搜索，想取消吧，

还不能取消，把存储的台全打乱了。”陈先生介绍说，他

仔细查看后，并没有发现有新增电视节目，每次删空台要

花费好长时间，也不知道有线网络信号到底出啥问题

了。”

据陈先生介绍，在不到一个月的时间里，这样的“事

故”已经发生了好几次，“有时候，真搞不清是在看电视

还是搜台！”为了查清问题所在，陈先生捣鼓了好几次

电视，可还是没有发现问题所在，“就差没把电视拆了

重装！”

到底是电视出了“毛病”，还是有线网络信号有“问

题”？就此事，记者拨打了合肥有线电视客服电话

96533，工作人员称，5月底，电视上出现的自动搜索是系

统升级所致，而6月2日，电视出现的自动搜索是由于欢

乐购物台从64台调整到33台，“电视上出现自动搜索是

无法取消的，给客户们带来不便，请谅解。”

有线电视为啥经常“自动搜索”？
客服称：系统升级所致，不是毛病

星报讯（记者 马冰璐） 昨日本报刊发了《朋友来做

客，临时停车得交费》一文，对于市民陈女士提出的质疑，

昨日下午，合肥市物价局的工作人员进行了解答，“物业

的收费行为并无相关政策依据。”

针对陈女士的朋友开车到小区做客，被物业征收“临

时”停车费一事。昨日下午，合肥市物价局的工作人员表

示，物业的此种收费行为暂无依据，因为目前并没有相关

规定表明物业有权收取该项费用。“陈女士和朋友可以携

带收费单据前来物价部门反映，或者拨打12358投诉。”

物价部门：

物业收“临时”停车费无依据
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